

Desarme (de la pág. 3)

"El momento es propicio para progresar durante este año hacia la firma de un tratado sobre la prohibición del despliegue, producción y almacenamiento de armas químicas y la destrucción de sus existencias. Tratamos de participar vigorosamente, con otros, para buscar la realización del máximo posible a partir de esta oportunidad actual.

"La investigación continuada canadiense sobre medidas nucleares nos permite someter sugerencias sobre aspectos tales como las disposiciones de verificación de un tratado que prohíba las armas químicas. Canadá ha sometido ponencias sobre este punto. Hemos asignado fondos para permitir a los técnicos canadienses participar aquí en Ginebra durante períodos mayores, comenzando con la sesión de 1983. En este comité se ha invocado la experiencia de muchos países, incluso países no miembros, sobre los complicados temas involucrados. La consecución del establecimiento de un

grupo de trabajo sobre armas químicas ilustra de nuevo el trabajo que este organismo puede suplementar mediante negociaciones bilaterales.

"Otra área de progreso es el tema de armas para su uso en el espacio exterior. Este tema ha sido descrito como el primer problema del control armamentista del siglo XXI. Insto al comité a que comience lo más pronto posible a realizar su tarea esencial de definir los temas legales y de otro tipo necesarios para preparar un régimen legal del espacio exterior. Canadá contribuyó a este objetivo mediante una ponencia sometida aquí el verano pasado. Es posible que la verificación sea de gran envergadura, como lo es la prohibición de pruebas nucleares y armas químicas. El programa ampliado de investigación de verificación en Canadá buscará la indentificación de posibles soluciones. Tratamos de participar activamente en este trabajo. Mi gobierno opina que ahora es el momento propicio para formar un grupo de trabajo sobre este tema...."

Noticias breves

La fuerza federal de trabajo sobre conservación energética sometió recientemente su informe final al Ministro de Estado para Ciencia, Tecnología y Desarrollo Económico, Donald Johnston. Entre sus 22 recomendaciones, la fuerza de trabajo sugiere que el gobierno federal prepare e introduzca planes y mecanismos de apoyo, destinados a asegurar un uso más amplio de la tecnología actual. Para alentar esto, el grupo sugiere que el

gobierno ofrezca incentivos económicos, programas de apoyo a la comercialización, establecimiento de bases de datos y capacitación técnica del personal.

La producción de oro, zinc y carbón aumentó en Canadá durante 1982. Sin embargo, la producción minera de Canadá en total disminuyó el 19 por ciento; del valor de 8,700 millones de dólares en 1981 a 7,100 millones de dólares en 1982. Si bien la producción de carbón subió en 1982, la producción de gas natural y petróleo crudo disminuyó. Sin



Nguyen Trang toca una cithara vietnamita en el club de adolescentes de Ottawa en el curso del festival cultural indochino.

Aviso a los lectores

Cuando solicite el cambio de dirección, sírvanse enviar la etiqueta de dirección que incluye un número de código impreso, lo que permitirá su identificación más fácil y el proceso más rápido de su solicitud.

embargo, dado que los precios eran más elevados en los tres casos, su valor incrementado produjo un aumento total del valor de la producción mineral canadiense de un 2,5 por ciento, hasta alcanzar la cifra récord de 33,100 millones de dólares.

El Ministerio de Educación de Manitoba ha iniciado un nuevo programa para coordinar los programas multiculturales y cooperar con otros organismos. Preparará material de fondo para fomentar la comprensión entre grupos culturales. Los objetivos del programa de Manitoba son "desarrollar actitudes positivas entre los estudiantes hacia los diversos fondos culturales encontrados local, nacional e internacionalmente, haciendo énfasis especial en la provincia, y para desarrollar entre los estudiantes un sentimiento de aceptación, autoconfianza y reconocimiento de la dignidad y valor del individuo.

La DAF Indal Limited de Mississauga, Ontario, ha recibido un pedido de la Marina de los Estados Unidos para la entrega de sistema de recuperación, ayuda, amarre y transversal de helicópteros, valorado en \$82 millones. El Pedido consiste en un contrato de 52 millones de dólares para 18 sistemas y una carta de intención para 13 sistemas adicionales más, valorados en otros \$30 millones. Los sistemas serán adquiridos por la Corporación Comercial Canadiense y serán vendidos a la Marina Estadunidense en virtud del Acuerdo de Participación de la Producción para la Defensa USA-Canadá.

Publicado por la División de Información, Ministerio de Asuntos Exteriores, Ottawa, K1A 0G2.

Se permite la reimpresión de este material, agradeciéndole la mención de la fuente. La Sra Miki Sheldon, Directora, podrá dar la fuente de las fotografías, si no estuviese indicada.

This publication appears in English under the title Canada Weekly.

Cette publication existe également en français sous le titre Hebdo Canada.

Esta publicação encontra-se também disponível em português sob o título Notícias do Canadá.

Canada

ISSN 0384-2282